

全日制高校40人減

県内私立中高募集概要発表

県私学・県立大学振興課は県内の私立中学と高校の生徒募集概要を発表した。中学(五校)の募集人員は計五百八十二人で二〇二二年度と変わらない。全日制高校(十校)の募集人員は計二千六百五十五人で、二二年度より四十人減る。近江高が商業科の募集を停止して普通科を増員し、グローバル探究科を新設した。

(間宮大貴)

琵琶湖で70センチ超のピワマス

近江八幡 奥井さんが釣り上げる



体長70センチを超えるピワマスを釣り上げた奥井さん(近江八幡市で(奥井さん提供))

近江八幡漁協代表理事組合長の奥井敦史さん(三〇)は、近江八幡市中小森町IIが、体長七〇センチを超えるピワマスを琵琶湖で釣り上げた。

県水産試験場(彦根市)によると、調査記録が残る二〇〇六年度以降で最大という。奥井さんは八日午後、近

江八幡市の沖島から高島市寄りの沖合で友人二人と、釣り糸とルアーをボートでゆっくり引き流す「ひき縄釣り」(トローリング)を

令和5年度 県内私立中高校募集一覧

学校名	学科名	募集定員			
		令和4年	令和5年	増減	
[全日制]					
比叡山	普通	400	400	0	
滋賀短大付	普通	250	250	0	
近江	普通	240	280	+40	
	グローバル探究	160	-	-160	
近江兄弟社	グローバル探究	-	80	+80	
	国際コミュニケーション	320	320	0	
滋賀学園	普通	70	70	0	
光泉カトリック	普通	240	240	0	
彦根総合	普通	350	350	0	
	フードクリエイティブ	210	210	0	
立命館守山	普通	35	35	0	
綾	普通	160	160	0	
幸福の科学学園	普通	160	160	0	
幸福の科学学園	普通	100	100	0	
合計		2,695	2,655	-40	
[定時制]					
綾	羽	普通	40	40	0
		調理	40	40	0
司学館	通信	普通	105	105	0
		普通	120	120	0
合計		305	305	0	
[中学校]					
比叡山		80	80	0	
近江兄弟社		152	152	0	
光泉カトリック		120	120	0	
立命館守山		160	160	0	
幸福の科学学園		70	70	0	
合計		582	582	0	
[中等教育学校]					
MIHO美学院		40	40	0	

楽しんでいました。「最初は流木か何かが引つかかった感覚だった。途中からグイグイと手応えを感じた」といい、十五分ほどかけて釣り上げた。直後に計測すると、体長は七四・五センチだった。

翌日の試験場の測定では体長七二センチ、重さ四・八六キログラム。頭から尾ひれまでの被鱗体長は六五・一センチだった。うろこから、年齢は五歳以上という。試験場のこれまでの調査記録では、ピワマスの被鱗体長の最大は六四・七センチだった。

奥井さんは「昨年も五〇センチ級のピワマスを二匹ほど釣った。七〇センチ級の大物をずっと狙っていたが、実

際に釣り上げてびっくりした」と声を弾ませた。剝製にして、自身が代表のグループ会社が運営する「長命寺温泉 天葉の湯」で展示する。(松瀬晴行)

大津

ごみ減量と再資源化フェアで楽しく学ぶクイズや展示など
ごみの減量と再資源化を
楽しみながら学ぶイベント「リサイクルフェア」が十七日、大津市二本松のプラント大津京で開かれた。子ども向けのごみ分別クイズや、絵を描いて自分だけのエコバッグを作るワークショップなど、九つのブ



各ブースで「ごみリサイクル」について学ぶ子どもら(大津市二本松のプラント大津京で)

同市仰木の里から家族で訪れた和佐野晶ちゃん(五)は「楽しかった。家でもごみを分けて捨てたい」と話していた。市と、市民や企業らでつくる「ごみ減量と資源再利用推進会議」が主催。最近二年は新型コロナウイルス禍で中止し、三年ぶりに開催した。(間宮大貴)